

Stadt Mühlheim am Main, Samstag, 17. Dezember 2022

Starker Pfeiler in Krisenzeiten - Bürgermeister Tybussek zu Nikolaus im Lebensladen

Bürgermeister Daniel Tybussek besuchte in der Nikolauswoche die Lebensmittelausgabe des Lebensladens, um den Engagierten und dem Leitungsteam, seinen Dank und die Anerkennung der Stadt Mühlheim am Main zu übermitteln. Der Einsatz und das Engagement der Aktiven sind trotz der schwierigen Bedingungen ungebrochen. Geprägt war das Jahr von den zwei großen Themen „Ukraine“ und „Inflation“.



Der Bedarf an Unterstützung steige – auch in Mühlheim. Der Bürgermeister äußert in diesem Zusammenhang seine Hochachtung vor der ehrenamtlichen Arbeit. Der Lebensladen bildet mit seinem Angebot einen starken Pfeiler, der sich in allen Krisen als stabil erweise.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de